

# KABAR TERBARU

## Cek Urine Anggota, Si Propam Polresta Mataram Pastikan Anggota Bebas Narkotika

Syafruddin Adi - [MATARAM.KABARTERBARU.CO.ID](http://MATARAM.KABARTERBARU.CO.ID)

Jan 15, 2024 - 15:31



Mataram NTB - Dalam rangka Penegakan Disiplin bagi para anggota Polri dan PNS Polri Polresta Mataram melalui Sat Narkoba Polresta Mataram, Si Propam dan Si Dokkes melaksanakan kegiatan tes Urine bagi anggota yang ditunjuk sebanyak 25 personel yang berlangsung di Gedung Wira Graha Pratama Polresta Mataram. Senin, (14/01/2024).

Dipimpin langsung oleh Kasat Narkoba AKP I Gusti Ngurah Bagus Saputra SH MH didampingi Kasi Propam Iptu Mutawali ST., MM dan Kasi Dokkes Iptu Dr. Oktaviana Rinduan beserta personel Sat Narkoba, Di Propam dan Si Dokkes

Polresta Mataram.

Kapolresta Mataram melalui Kasi Propam Iptu Mutawali ST MM mengatakan bahwa kegiatan tes Urine merupakan salah satu kegiatan rutin dan berkala dilakukan bagi seluruh Anggota Polresta Mataram yang bertujuan untuk memastikan bahwa seluruh anggota bebas dari konsumsi berbagai jenis Narkotika.

" Dari sampel kita tunjuk 25 personel secara mendadak untuk dilakukan tes, Polri harus memberi contoh kepada masyarakat. Kita setiap saat menghimbau masyarakat untuk jauh dari Narkotika, maka kita sendiri harus bisa memastikan bahwa kita tidak mengkonsumsi barang tersebut ", ucapnya

" Oleh karenanya berdasarkan surat perintah Kapolresta Mataram Nomor : Sprin/142/I/HUK.12.10/2024, tanggal 13 Januari 2024, kegiatan yang diikuti oleh 25 Personil Polresta Mataram hasilnya nihil atau negatif ", imbuhnya

Iptu Mutawali juga menjelaskan pihaknya sudah melakukan imbauan kepada anggota baik melalui surat kedinasan, spanduk maupun arahan saat pelaksanaan apel untuk menjauhi penggunaan narkoba.

" Sanksinya jelas Pemberhentian Tidak Dengan Hormat (PTDH), kepada anggota selaku Pelindung, Pengayom dan pelayan masyarakat, Polisi harus bisa memberikan contoh positif, karena hal itu bukan hanya menyelamatkan diri kita sendiri tetapi juga orang lain," pungkasnya. (Adb)